

L'Historien de La Havane reçoit une décoration du Chili



La Havane, 23 février (RHC)- L'Historien de la Ville de La Havane, Eusebio Leal, a reçu l'Ordre au Mérite dans le degré de Commandeur que décerne le gouvernement chilien en raison de ses apports à la restauration de sites patrimoniaux de ce pays sud-américain.

L'acte de la décoration est signé par la présidente Michelle Bachelet et il a l'aval de l'Accord sur les Échanges et la Coopération dans le domaine du patrimoine culturel, signé par le Bureau de l'Historien de la capitale cubaine et le Conseil des Monuments Nationaux du Chili.

Eusebio Leal, qui est également directeur du Programme de Restauration du Patrimoine de l'Humanité, a signalé à La Havane qu'il se sent honoré d'avoir reçu l'Ordre au Mérite et d'avoir écouté les propos élogieux de la présidente chilienne à l'égard de Cuba moyennant la lettre lue par l'ambassadeur du Chili dans notre pays Ricardo Herrera.



Radio Habana Cuba